

Direction Départementale de la
de Maine et Loire

Service Sécurité Sanitaire de

Cité Administrative
49047 ANGERS Cedex 01
Courriel : ddpp@maine-et-loire.gouv.fr



Protection des Populations

l'Alimentation

ATTESTATION SANITAIRE HEALTH DECLARATION

Je soussignée, MARTY CAMILLE, Vétérinaire Officiel de la Direction Départementale de la Protection des Populations de Maine-et-Loire à Angers,
I the undersigned, MARTY CAMILLE, Official Veterinary of the Direction Départementale de la Protection des Populations of Maine-et-Loire at Angers,

déclare que :
do hereby certify that :

- la société BIOPROX située au lieu-dit Le Rabion 49490 NOYANT (Maine-et-Loire) France est un producteur de ferments lactiques et de bactéries probiotiques, son numéro d'enregistrement est le 49.228.14, ce numéro a été attribué le 21/10/2004.

The company BIOPROX located at lieu-dit Le Rabion 49490 NOYANT (Maine-et-Loire) France is a producer of lactic cultures and probiotic bacteria, its registration number of the BIOPROX company is: 49.228.14, this number has been assigned the 21/10/2004.

- la société BIODIS située au lieu-dit Le Rabion 49490 NOYANT (Maine-et-Loire) France, enregistrée au numéro 530 122 845 00023 est un fournisseur de ferments lactiques et de bactéries probiotiques fabriqués par la société BIOPROX.

The company BIODIS located at lieu-dit Le Rabion 49490 NOYANT (Maine-et-Loire) France, with registration number 530 122 845 00023 provides lactic cultures and probiotic bacteria produced by BIOPROX company.

- les sociétés BIOPROX et BIODIS appartiennent au même groupe.
BIOPROX and BIODIS company belong to the same group.

- BIOPROX fabrique ces produits à Noyant en appliquant les principes HACCP, répondant aux exigences du règlement (CE) 852/2004,

BIOPROX manufactures its products in Noyant by applying the HACCP principles and meeting with the UE requirement 852/2004.

- les produits sont de qualité saine, loyale et marchande, sans restriction d'usage chez l'homme et sans danger pour la santé publique (dans les dosages prescrits),

Products are of sound and fair marketable quality, unrestricted use for human use and safe for the public health (at the level recommended),

- les sociétés ci-dessus mentionnées font l'objet de contrôles réguliers par les services de la Direction Départementale de la Protection des Populations de Maine-et-Loire.

The company in question is regularly inspected by the staff of Direction Départementale de la Protection des Populations of Maine-et-Loire.

Signé à / *Signed in* : ANGERS

Date / *Date* : 05/03/2025

Le Vétérinaire Officiel/ *The Official
Veterinary* :

Dr Camille MARTY

Vétérinaire Officiel